

GRUPO XIV

El Plus Ultra ganó en Avila

Con un juego efectivo frente al ímpetu local

Avila. (De nuestro corresponsal BAUTISTA GOMEZ).

C. D. Plus Ultra, 3 (Echevarría, Rivera y Casado); Avila C. F., 1 (Méndez).

C. D. PLUS ULTRA: Bermúdez, Macías, Pascual, Filia; Trujillo, Goyo; Casado, Rivera, Echevarría, Fermín y Javier.

AVILA C. F.: Peña; Guerra, De la Fuente, Miguel Ángel; Anaya, Hidalgo; Aranda, Méndez, Alarcón, Pozo y Sancho.

ARBITRAJE

A cargo del colegiado del centro, señor Manero que ha tenido una buena actuación; ha seguido el juego de cerca y su labor no ha tenido influencia en el resultado, estando acertado al cortar brotes de juego brusco mediado el segundo tiempo y cuando ya el marcador señalaba clara ventaja para el equipo visitante. Fue ayudado en las bandas, normalmente, por los liniers locales señores Aroca y Lozano.

G O L E S

A los 19 minutos del primer tiempo se produce corner contra la meta del Avila. Es bien



Casado, buen peón del Plus Ultra en Avila.

sacado y el delantero centro Echevarría remata de cabeza a la red, entrando la pelota por el ángulo superior derecho del marco. Es el primer gol del Plus Ultra.

23 minutos. Empata el Avila por medio de su interior Méndez de un fuerte tiro desde lejos (más de 30 metros) y que entra como una exhalación por un ángulo. Ha sido en un buen avance del Avila en que el balón sale rebotado en un defensa hacia el marco forastero. Lo alcanza Méndez y larga un soberbio tiro cruzado.

40 minutos. En un avance de la delantera del Plus Ultra, Peña tiene que efectuar una arriesgada salida, meter el puño y enviar el balón a corner. Sacado éste se suceden remates y despejes y al fin Rivera, de forma hábil, mete la cabeza y marca el segundo gol de su equipo. Y con dos a uno finaliza la primera parte.

A los 20 minutos, del segundo tiempo, el extremo plusultrista Casado pone el tres en el marcador al finalizar un avance de su equipo y en que la poca afortunada acción de la defensa abulense ha permitido jugar a los atacantes muy holgadamente.

Destacados: Por el Plus Ultra, su defensa, Casado, Rivera y Fermín.

Por el Avila, bien Peña pese a los goles encajados, Guerra, Miguel Ángel, Anaya. En la delantera Méndez, Aranda y Cacho. Alarcón con más voluntad que acierta.

INCIDENCIAS

A los 32 minutos de la segunda parte, el defensa abulense Miguel Ángel y por agresión al interior Fermín, es expulsado del terreno de juego.

EL PARTIDO

Buen tiempo el primero por parte del Avila que ha jugado mucho, con nervio y decisión pero los muchos avances de su delantera no eran lo suficientemente ligados y coherentes para llevar números al marcador, y toda su energía se diluía en un desgaste que se acusó mucho en la segunda mitad. El Plus Ultra se mantenía apretado en su sistema defensivo y aprovechaba cualquier momento para atacar la puerta defendida por Peña. En el comienzo del segundo tiempo sigue el Avila codicioso e intentando llegar al empate, pero bien cerrado el Plus Ultra, le es fácil destabaratar el ímpetu del ataque abulense, más fogoso que dentro de un juego positivo. Mucha voluntad, mucha, pero carencia del jugador capaz de ordenar el juego para dar realidad al esfuerzo hecho.

El Plus Ultra se ha manifestado como un buen conjunto; sus hombres tienen fondo y practican un juego más efectivo, siendo sus ataques de evidente peligro para la meta contraria. Es muy posible que el Plus Ultra, dentro de varias jornadas más, sea el equipo que todos conocemos no despreciable en esta competición liguera.

Mal partido en Guadalajara y aburrimiento total

La directiva-¿por qué?-no dio facilidades a nuestro corresponsal

GUADALAJARA. (De nuestro corresponsal FLORES). C. Deportivo Guadalajara, 1 (Rorri); Socuellamos, 0.

SOCUELLAMOS: Aurelio; Palero, Otero, Trashorras; Josepe, Goyo; Rivero, Ramón, Rodolfo, Alonso y Zamorano.

GUADALAJARA: Iglesias; Gallago, Laso, Rivero; Monedero, Herrero; Portillo, Calle, Molinero, Gerardo y Rorri.

Arbitro: Belmonte, regular.

20 minutos de la segunda parte. Un buen pase de Gerardo con el tacón sobre Molinero y de éste cruzado sobre Rorri, es rematado por el extremo, entre un defensa y el portero visitante sin parar, en una de las pocas jugadas del partido.

COMENTARIO

Ha sido, este encuentro, el peor de cuantos hemos presenciado en la presente temporada, aburrido de tal forma, que ni siquiera la incertidumbre del resultado, ha podido mitigar el sopor de casi todos los espectadores, los de dentro del campo y los de fuera. Creo que con esto y el resultado, sería suficiente para completar la crónica. Verdaderamente el partido lo ha aganado el Deportivo por que era el mejor malo de los dos contendientes. Durante la primera parte, el juego se ha reducido a un peloteo en el centro del campo com-

pletamente intrascendente, sin apenas jugadas que hayan puesto en peligro ninguna de las dos metas. Solamente los defensas y el extremo local Rorri, han mostrado alguna calidad. En la segunda parte, la misma tónica y el mismo aburrimiento hasta la consecución del gol alcarreño; a partir de este momento, parece que el Deportivo se ha animado algo más y se han producido algunos apuros para el Socuellamos. Gerardo en dos formidables remates de cabeza ha estado a punto de aumentar el resultado, y el mismo Rorri después de dos buenas jugadas por su banda ha mandado el balón al centro sin encontrar rematador. Los minutos finales han sido de presión socuellamina que ha buscado el empate desesperadamente, aunque de forma desordenada y sin peligro alguno.

Gerardo y Laso destacaron un poco más. En el Socuellamos, sus defensas.

N. de la R.—Lamentamos que la directiva del Guadalajara no haya dado facilidades a nuestro corresponsal, pues, aparte o no de cualquier trámite, es bien conocido y lleva varios años realizando su misión. Una directiva, por sí misma, sin necesidad de que se lo indique nadie, puede dar todas las facilidades que desee.

3-1 VENCIO EL MERIDA INDUSTRIAL AL P. ULTRA, EN ENCUENTRO AMISTOSO

Mérida.—(Crónica de ANDRES DUQUE SUERO).

En el Estadio Municipal de Mérida, se jugó la noche del jueves, bajo los focos, un interesante encuentro amistoso entre el equipo local y el Plus Ultra. Venció el Merida Industrial por 3-1.

A las órdenes del colegiado extremeño señor Adhaja, que dirigió bien el encuentro y sin complicaciones, formaron los equipos:

Plus Ultra: Leal (2); Macías (1), Pascual (3), Filia (1); Trujillo (2), Capón (2); Salcedo (1), Rivera (3), Echevarría (1), Casado (2) y Javier (1).

Mérida Industrial: Aguerri (2); Infantes (3), Mangas (3), Carvajal (2); Salva (2), Pecellin (1); Macías (1), Emilio (3), Soto (1), García-Prada (3) y Quintanilla (1).

En el segundo tiempo ambos equipos introdujeron cambios en sus filas. En el Plus, Juan Luis (1), sustituyó a Salcedo en el extremo derecha y Martín (2), a Rivera. En el Mérida Industrial, la media, fue sustituida por Emilio y Ardiá (1) y en la delantera Mengual (2), Capón (1), Gijón (1), por Emilio, Soto y García-Prada, respectivamente. Mendoza (1), sustituyó a Aguerri.

Marcaron: Emilio, García-Prada y Ardiá, por el Mérida. Y Juan Luis por el Plus Ultra.

Un bonito encuentro el que presenciábamos. Tanto el equipo local como el Plus Ultra, trataron, sin técnicas defensivas, ni otras cosas que salen a relucir en los partidos de competición, de agradar al público. Y a fe que lo consiguieron.

EN LAS CASETAS

TRINCHÁN: «Para mí el Mérida es extraordinario. Ya lo dije viéndolo jugar contra el Aviaco. Le creo el conjunto más calificado para ser el campeón, ya que el Extremadura, notará al final las expulsiones de ahora, y tendrá por tanto un lógico bajón. El Plus, con la gente justa, no obstante no se ha empujado muy a fondo. Era un partido amistoso».

LOZANO: «El Plus Ultra me ha gustado horrores; practica un fútbol de clase que luce por sí mismo y jugadores de gran categoría. Nosotros estamos embalsados, con mucha moral y esperamos que contine la buena racha».

MAÑANA JUEVES, AMISTOSO CON EL SALAMANCA

Mañana jueves, jugarán en el Estadio Municipal de Mérida, nocturno, otro encuentro amistoso el Merida Industrial y el Salamanca, como saben ustedes juega en el Grupo XIII. Gran expectación hay en Mérida por ver entre otros jugadores, a Chaparro, Bizcocho, Juanín y Barraquero, conocidos de la afición extremeña, y observar como se mueven y juegan los muchachos que dirige Pepe Hériz.

El Santa Bárbara parecía dispuesto a capitular

Sin hacer grandes méritos, el Quintanar se llevó un punto por mayor orden en el campo

TOLEDO. (De nuestro corresponsal Bustamante). Santa Bárbara, 1 (Paquito); Quintanar, 1 (Senovilla).

QUINTANAR: Roperio; Goyo, Trujillo, Capi; Villaverde, Sanz; Mesón, Felisín, Senovilla, Mazón y Ramos.

SANTA BARBARA: Chule; Titi, Pepe, Rafa; Agustín, Juanito; Piñeiro, Emilio, Modesto, Paquito y Miralles.

ARBITRO

Señor Cabezas, regular. Se equivocó bastante —como casi todos— y mucho más aún sus ayudantes de las bandas, empeñados en complicarle la vida. No obstante, no influyó en el marcador, quizá porque no hubo ocasión. ¡Chi lo sé...!

GOLES, VICEGOLES E INCIDENCIAS

En nuestro bloc tenemos anotado:

28 minutos. Mesón pierde clara oportunidad de marcar, tirando alto a puerta vacía.

35 minutos. Modesto chuta fuera cuando el portero estaba de campo.

46 minutos. Felisín estrella un balón en el larguero, después de facilidades de todos los defensores del Santa.

52 minutos. Mesón, en idéntica situación que en la primera parte, repite la suerte y lanza su balón a las nubes. ¡Perseverancia, muchacho!

54 minutos. Senovilla, por fin, y ante la imposibilidad de los defensas toledanos, muertos a fuerza de dar patadas al aire, logra el gol de su equipo.

72 minutos. Agustín y Mazón un

son expulsados por agresión mutua.

82 minutos. Paquito, en jugada personal, logra la igualada. AMBROSIO Y SU CARABINA

Buena entrada en el Carlos III. Se nota la presencia de mu-



Chule se salva del desastre del equipo local.

chos seguidores del Quintanar. Tarde calurosa. Puesta la pelota en juego, a simple vista, sin necesidad de ser un lince, se aprecian estas dos cosas: Primera, que el Quintanar, inexplicablemente, tiene miedo. Muchos jugadores en las zonas de retaguardia, renunciando a un ataque limpio y fácil que

le puede poner en franquía el partido y obtener dos valiosos puntos a domicilio.

Segunda, que el Santa Bárbara está como en el limbo, pues aparte de los fallos personales, algunos casi escandalosos, existe un despiste en el marcaje, en el dispositivo táctico, sin saber cada jugador cuáles son su sitio y su misión, que les hace andar por el verde césped como sonámbulo. Como un ejército convencido de su derrota y dispuesto a capitular sin condiciones. Cada jugador visitante se pasea por el campo como Perico por su casa sin nadie que se encargue de su vigilancia ni de entorpecerle la labor. El Santa Bárbara ha servido hoy un cóctel de jugadores que, por su forma de jugar, por su temperamento, por sus condiciones físicas, son incompatibles entre sí, incapaces de formar un equipo. Los hombres de atrás, temperamentales, yéndose al balón sin pensar demasiado si en ese momento es lo más conveniente; una línea media imprecisa en el pase y perdiéndose a la hora de "hacer" fútbol; los interiores, sin fuerza ni coraje para la difícil labor de los interiores clásicos, subir y bajar durante noventa minutos, y los hombres en punta, uno alocado, otro lento como un tanque pesado y el último como si fuera un espectador tranquilo y bonachón. Con estos miembros, ¿se puede haber un buen equipo? Nos tememos que no.

(Pasa a última página)

FOTOGRAFADO ANGAMA
LINEA DIRECTA - COLOR
PLACAS PARA PUERTAS
Comandante López Guerrero, 5
Tel. 213161 CIUDAD REAL